
 

 平成 30 年度 第４回 優っくりグループホーム石神井台沼辺  

 運営推進会議議事録  
         

１・開催概要 

開催日時 平成 30年 １０月 ２７日（ 土 ） 

13：30 － 14 ：30 

開催場所 優っくり村 石神井台沼辺 

出 席 者  

下記敬称略 

練馬区介護保険課 ： 欠席 

地域包括支援センター ： 村松 

グループホーム御家族様  ： ご家族 A/B/C/D/E 

民生委員         ： 小田 

職 員          ： 幸田管理者 

               角田課長 

               江畑主任、下村主任 

司会・書記 司会 ： 幸田 /  書記 ： 角田 

 

２・議事録抜粋 

議  題  

1. 前回議事録の確認 

2. 練馬区より 

3. 地域・町会より 

4. グループホーム活動報告 

5. 質疑応答 

 

討議内容 0．H30年度上半期収支報告（別紙参照） 

⇒ タイヘイの食事と、ラバーシーツリースを９月～利用開始しています。 

年度末に余剰金が発生するようであれば、災害時の備蓄品とヘルメット購入について

検討したい。ご了承いただけたらと思います。 

 

A様：タイヘイについて、質問。電話にて。 

B様：タイヘイの金額等の説明、多分、ではなくしっかり報告してほしい。 

C様：タイヘイの他の業者と比較などはしたのか？ 

幸田：しています。ストッカーの必要性。冷凍のものが多い。細かく届けてもらえる。安

全性についても確認した。 

C 様：感染症などあったときに業者は書類も揃えてくる、温度管理など、こちらの責任

にされてしまう。入居者は自分で判断出来ない方が多い、自分で決めて購入出来ない

のだから、施設側にも代弁者として責任もって確認してほしい。 

 

 

1.前回議事録の確認 

⇒ 議事録内容の確認を実施。 

 

2.練馬区より 

⇒ 今回は都合がつかず、欠席です。 

 

3.地域包括支援センター 村松様より 



 

⇒ 名称が変わりました。アウトリーチ支援を行っている。民生委員の方で在宅の高

齢者宅を周って状況確認など行っている。小規模多機能の方で、この近所に住む方

が、利用を始め、在宅生活が支援によって良い状態で維持出来ていて感謝している。 

 

3.民生委員 小田様より 

民生委員が地域の高齢者の状況、災害時対策などを１１月にとりまとめ実施している。

消防、警察、区などで連携して情報を集めている。災害時のトリアージを出来る様に課

題に取り組んでいます。 

 

4.グループホーム活動報告（配布資料参照） 

⇒【ひやりはっと報告・状況報告書】 

今までも指摘があったのですが、今回から転倒など未遂でなく起こってしまったもの

は、ひやりはっとではなく、「状況報告」に変更しています。 

 

転倒５件あり、病院受診などには至らずに済みましたが今後も注意していきます。服薬

ミスが続いてしまったことと、離設が同入居者様で２回ありました。玄関の鍵の施錠を改

めて徹底するようにし、万が一に備え捜索マニュアルを作成していきたいと思います。 

 

地域包括より：ひやりはっとは、多い方が良いとされる。事故になる前に未然に防ぐた

めの報告。起きてしまう事故に関して、それなりの対策を講じて行くが、今後それがどう

なっていくか、状況報告の数も推移をグラフなどで可能であれば見られるといいのかな

と思います。 

 

⇒【職員の入退職】配布資料参照 

⇒【活動報告】配布資料参照 

 

5．質疑応答 

とくになし 

検討 / 決定事項  

連絡会の開催日 

 

次回の検討テーマ 

 

次回開催日： １２月１５日（土）１１：００家族会 

１３：３０運営推進会議 開催予定 

 

以 上 


